

~~Alvaro Vazquez~~  
Arica, 19 de noviembre de 1991



Primero que nada pido disculpas por la demora de este trabajo.

La gira de conocimientos fue para mí una experiencia realmente muy interesante y provechosa; ya que jamás me imaginé que podría conocer tantos y tan diversos lugares, y sobre todo lo más importante fue el tener la oportunidad de conocer al Presidente de la República: don Patricio Aylwin, estrechar su mano e incluso el poder conversar con él, lo que fue para mí muy significativo e importante.

Pero no solamente el conocer importantes y diversos lugares fue interesante, también lo fue el convivir con amigos de diferentes puntos del país, lo que me gustó mucho; ya que cada uno de ellos era una persona especial y diferente, pero al mismo tiempo compartíamos los mismos intereses e inquietudes, además de vivir experiencias muy fuertes e inolvidables; como lo fue el conocer al Presidente de la República, primero que nada y conocer lugares como la casa del Presidente en el cerro La Castillo, la Moneda, el Congreso, Paredones, el Planetario, los museos y tantos otros, pero cada lugar que conocí y principalmente cada persona que conocí quedó grabado en mi mente como un recuerdo inolvidable.

Algo muy importante para mí fue el contacto directo con la naturaleza en el Criadero de caballos Fina Sangre; y otras Paulinas, donde tuve la oportunidad de conocer ese lugar tan hermoso y sus caballos, también lo fue el conocer la nieve; jugar y compartir en ella.

También hubo experiencias que me enriquecieron

en lo cultural, como el Museo de Arte Pre-Colombino  
el Museo de Bellas Artes, al museo naval; el Planetario -  
a donde pude conocer y descubrir cosas nuevas para mí.

Cada sensación que experimenté fue algo totalmente  
novo para mí y se notó fuertemente que hubo ya preocu-  
pación por cada detalle; pensando siempre en nuestro  
bienestar y protección.

La gira realizada en Santiago, Valparaíso y Viña  
del Mar fue para mí una experiencia realmente maravillosa  
fueron vivencias enriquecedoras y al mismo tiempo  
más tristes que estoy sinceramente agradecida por todo  
vivido en esos lugares

K R. M.C.

